

Klassenfahrt des 1. Ausbildungsjahres Systemgastronomie vom 7.06.2011 bis 10.06.2011 nach Duisburg

Nachdem wir am 7.06.2011 um 7.30 Uhr an der Weser- Ems- Halle in Oldenburg mit dem Bus gestartet waren, lag uns. Als wir an der Jugendherberge um unsere Zimmer zu frisch zu machen. Gruppe auf, da die Food Town“ nur auf 20 andere Gruppe fuhr „Centro“.



eine ca. 3 ½ Std. lange Fahrt vor anschließend, früher als geplant, ankamen, hatten wir noch Zeit, beziehen und uns noch mal kurz Daraufhin teilten wir die große Besichtigung von „ McDonald’s Personen begrenzt war. Die dann in die Einkaufsmall



Ich persönlich bin in der McDonald’s Food Town gewesen, was sehr interessant war, da die Besichtigung sehr langwierig und ausführlich war. Wir durften jeden Bereich besichtigen und auch eine Kleinigkeit probieren.

Am Mittwoch, den 8.06.2011 trafen wir uns alle morgens um 8:15 Uhr zum gemeinsamen Frühstück. Danach durften wir uns noch fertig machen, ausruhen oder sonstiges. Um 9.30 Uhr war dann Abfahrt zum MERCURE Hotel Duisburg City.

Dort wurden wir sehr herzlich empfangen, außer dass die Dame nicht wirklich viel über unsere Ausbildung wusste. Anschließend erklärte sie uns die Abläufe und alles drum herum. Währenddessen besichtigten wir die einzelnen Bereiche und sie beantwortete all unsere Fragen.

Als die Besichtigung um 13.00 Uhr zu Ende war, hatten Wir ca. 2 Std. Freizeit, wo wir einkaufen gehen, essen gehen oder sonstiges machen konnten.



Nach der langen Freizeit ging es los zur **VELTINS ARENA** Gelsenkirchen, wo die Besichtigung um 16:15 Uhr startete. Dort zeigte uns der Olli die verschieden Bereiche der Veltins Arena. Das ging vom Back-Stage Bereich, zur Gastronomie bis hin zu Veranstaltungen die dort stattfinden.



Im Anschluss war um 19.00 Uhr noch eine Führung im **Mongo's** geplant. Von dieser Besichtigung war ich ein wenig enttäuscht, da man die Dame sehr schlecht verstand und auch keinen guten Einblick in die Kette gewinnen konnte. Einige sind nach der Besichtigung noch dort geblieben und haben dort zu Abend gegessen.



Nach diesem aufschlussreichen Tag ging es am nächsten Tag um 10:30 Uhr bei **MAREDO** weiter. Dort wurden wir in der Küche und im Lager rumgeführt, was sehr aufschlussreich war.



Um 14:00 Uhr hatten wir den nächsten Termin bei der Privatbrauerei Stauder, wo uns zuerst ein Film über Bier gezeigt wurde. Währenddessen durften wir das selbstgebraute Bier auch probieren, für die, die kein Alkohol trinken durften oder wollten gab es Malzbier.

Anschließend wurde uns die gesamte Brauerei gezeigt und wir durften sogar selber Bier zapfen. Im Anschluss haben wir noch etwas zu Essen bekommen und durften dabei auch noch ein Bierchen trinken. Als Dank haben wir Trinkgeld zusammen geworfen und haben dieses den Servicekräften überreicht.

Nach den beiden tollen Besichtigungen hatten wir den Rest des Tages um die Stadt zu besichtigen, shoppen zu gehen oder um sich auszuruhen.

Am Freitag den 10.06.2011 brach der letzte Tag in Duisburg an. Da schon um 9:00 Uhr ausgecheckt wurde, haben die meisten ihren Koffer schon am Abend zuvor gepackt. Dann lag eine aufregende und komplizierte Fahrt zur Finca & Bar Celona vor uns. Mit den ganzen Koffern waren wir auf öffentliche Verkehrsmittel angewiesen. Es wurde zwar manchmal sehr eng, aber auch das haben wir gemeistert. :D

Als wir um 11:00 Uhr bei  ankamen, haben wir zuerst ein Getränk ausgegeben bekommen. Daraufhin wurden die beiden Klassen auf zwei Gruppen aufgeteilt. Die eine Gruppe durfte das Restaurant von innen besichtigen währenddessen die andere Gruppe die Location noch etwas genießen konnte. Später wurde getauscht. Der Chef war sehr großzügig und gab uns alle Getränke aus und wir durften sogar essen was wir wollten. Wie bei der Brauerei, haben wir wieder Trinkgeld gesammelt und es den Servicekräften gegeben.



Im Anschluss hatten wir wieder eine lange Zugreise vor uns, bis wir wieder zu Hause waren.

Es war eine sehr, sehr schöne Klassenfahrt, worüber wir uns sehr gefreut haben und dankbar sind, dass uns das ermöglicht wurde. =)